

934. 23 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. L'approuve de participer aux réunions mais aux fins de se renseigner seulement..... 1143
935. 23 mars *Mémoire*. Traite des dangers qui découlent des relations entre la Hongrie et la Roumanie..... 1144
936. 24 mars *Le consul général par intérim d'Allemagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'avise que l'Autriche et la région des Sudètes font partie du territoire assujéti aux douanes allemandes..... 1145
937. 28 mars *Mémoire*. Selon un agent du mouvement nationaliste espagnol, la reconnaissance de son gouvernement par Londres entraînait celle d'Ottawa..... 1146
938. 28 mars *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Signale que les prisonniers canadiens en Espagne seront libérés incessamment..... 1147
939. 29 mars *Mémoire*. Examine les raisons du refus d'imposer l'embargo sur les armements de guerre destinés à l'Allemagne, à l'Italie et au Japon..... 1147
940. 30 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Dit qu'on songe à faire une déclaration de guerre si l'Allemagne menace la Pologne..... 1150
941. 31 mars *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures à A. A. MacLeod*. Dit que les Britanniques s'évertuent à accélérer l'échange de prisonniers canadiens contre des prisonniers italiens détenus par le gouvernement républicain d'Espagne 1151
942. 3 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Demande à l'ambassadeur britannique en Espagne de reconnaître le gouvernement nationaliste au nom du Canada..... 1151
943. 8 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. S'enquiert des mesures législatives ou administratives adoptées en vue de lever les restrictions contre l'Espagne..... 1152
944. 11 avril *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Examine la réaction de Paris à la garantie que Londres a donnée à la Pologne..... 1152
934. Mar. 23 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Approves attendance at meetings for purposes of obtaining information only 1143
935. Mar. 23 *Memorandum*. Discusses danger emanating from Hungarian-Rumanian relations..... 1144
936. Mar. 24 *Acting German Consul General to Under-Secretary of State for External Affairs*. Notifies of inclusion of Austria and Sudetenland into German Customs Territory..... 1145
937. Mar. 28 *Memorandum*. Reports assumption of Spanish Nationalist agent that recognition of his government by Britain implied recognition by Canada..... 1146
938. Mar. 28 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Reports that Canadian prisoners in Spain should be released shortly..... 1147
939. Mar. 29 *Memorandum*. Discusses reasons for refusing to impose embargo on war materials to Germany, Italy and Japan ..... 1147
940. Mar. 30 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. States British are considering declaration to be made if Germany threatens Poland 1150
941. Mar. 31 *Under-Secretary of State for External Affairs to A. A. MacLeod*. States that British are making every effort to expedite exchange of Canadian prisoners for Italian prisoners in Spanish Republican government's hands..... 1151
942. Apr. 3 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Requests British Ambassador in Spain accord recognition of Nationalist government on behalf of Canada..... 1151
943. Apr. 8 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Requests information on legislative or administrative action taken to remove restrictions applying to Spain..... 1152
944. Apr. 11 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs*. Discusses French reaction to British guarantee to Poland..... 1152